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Choisyliennes, Choisyliens, 

L’année 2024 aura été riche en actualités, tant au niveau international qu’en France! 
 
Au niveau national, l’année débute par un mouvement de contestation des agriculteurs.  

La France devient le premier pays au monde à reconnaître la liberté des femmes de recourir à 
l'interruption volontaire de grossesse (IVG) dans sa Constitution. 

Lors des élections européennes le 9 juin 2024, le Rassemblement national arrive en tête des suf-
frages. Le soir même, Emmanuel Macron dissout l'Assemblée nationale ! À l'issue des élections 
législatives du 10 juillet aucun parti et aucune coalition n’obtient la majorité absolue à l’Assem-
blée Nationale. 

L’été 2024 a vu se dérouler à Paris la 33ème édition des JO d’été avec une belle récolte de médailles, 64 dont 16 en or. 
Nous avons la chance d’avoir dans notre conseil municipal une juge arbitre qui a participé à cet événement.. Merci Isabelle ! 

Au mois de septembre, Michel Barnier est nommé 1er ministre et ne restera que 3 mois aux manettes à cause d’une motion 
de censure. Ensuite François Bayrou est nommé Premier ministre le 13 décembre; combien de temps le restera t’il ? Nous 
avons besoin d’avoir de la visibilité, la situation économique est préoccupante, quelles mesures les pouvoirs publics vont-ils 
prendre ? 

Nous nous inquiétons tous pour l’avenir, et cela aura bien sûr des conséquences sur nos collectivités locales... 

Sur le plan communal, nous avons réalisé en 2024 :  
 
• L’enfouissement des réseaux secs et humides au hameau de Champfleury avec la reprise de l’enrobé* 

* Je rappelle qu’à l’occasion de travaux sur les réseaux souterrains « réseaux d’eau potable, extension du réseau d’assainissement, enfouis-
sement de ligne moyenne tension » nous en profitons pour enterrer les réseaux secs « B.T. E.P. téléphone ». Dans notre commune rurale, 
cela permet de sécuriser le réseau électrique et la gêne occasionnée à nos concitoyens en est réduite puisqu’il s’agit d’une seule opération. 

• La sécurisation du réseau électrique à Arthaz, sur le chemin de Corbas et sur la route de Véry 

• Dans la traversée du chef-lieu, la mise en place du 3ème plateau et la sécurisation des zones accidentogènes par la mise 
en place de barrières bois.  

• Reprise dans son ensemble du virage du Fresnay par le département. 

• Reprise de l’intégralité de la toiture de l’école élémentaire suite à l’orage de grêle de juillet 2023, y compris les fenêtres 
de toit ainsi qu’une isolation renforcée permettant un meilleur confort été / hiver pour nos élèves et pour l’équipe ensei-
gnante que je remercie ici pour son travail. 

• La mise en place de caméras de vidéosurveillance visant à protéger les lieux publics d’actes de vandalisme, précieuse 
pour la Gendarmerie dans l’identification des suspects. 

• Et le cadeau de Noël que vous attendiez tous  : La fibre optique déployée sur l’ensemble de la commune depuis fin décembre. 

 
Suite au départ d’un agent, au sein des services techniques, nous avons accueilli monsieur Ghislain Ravaille que certains 
d’entre vous connaissent déjà et qui habite la commune depuis sa naissance.  
 
Mme Josette Chappelet, arrivée à la mairie le 15 octobre 1998, et qui a officié dans les différents postes de la commune, est 
officiellement en retraite depuis ce 1er janvier 2025. Je lui souhaite une bonne retraite et je souhaite la bienvenue à Mme 
Karine Jonot qui succède à son poste. 
 
J’adresse ici mes remerciements aux conseillers municipaux et aux adjoints au maire pour leur travail et leur engagement. 
 
J’y associe également l’ensemble du personnel communal pour la qualité du service rendu aux habitants.                                               

…/... 
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…/... 
Pour nos projets en 2025 : 
 
La priorité numéro 1 concerne l’extension de l’école primaire : Coté école élémentaire, 2 nouvelles salles de classe sont en 
cours de réalisation et, coté maternelle, une nouvelle salle de classe et l’agrandissement du dortoir existant se feront en 
simultané. Il est prévu de renouveler et d’agrandir l’espace sanitaire de nos tous petits. La toiture de l’école maternelle 
sera également remplacée et confortée suite à l’épisode de grêles de juillet 2023. 

Je compte sur l’équipe de maitrise d’œuvre et les entreprises pour que ces nouvelles classes soient fonctionnelles à la ren-
trée de septembre 2025 ! 

Ces travaux génèrent pas mal d’inconfort pour les équipes enseignantes et je les remercie pour leur patience. J’adresse 
également mes remerciements aux parents pour s’être adapté au nouveau plan de stationnement, rendu possible grâce à la 
famille Gruaz et à la ferme de Pavy qui ont autorisé la création d’un parking provisoire sur leur parcelle pendant la phase 
des travaux. Un grand merci à eux également ! 

 

Du côté de l’assainissement collectif, la liaison Perroud - le Château - Roullin, avec un raccordement sur le collecteur 
principal de Basset, est programmée sur la période 2025 / 2026. Les travaux débuteront donc cette année si tout va bien. 

 

Des feux dits « intelligents » seront installés prochainement au carrefour du stade de Menulles sur le RD3 car nous avons 
reçu l’accord du département. La sécurisation de la RD 203 au niveau du croisement Véry/les Mégevands se fera de la 
même manière cette année. 

 

Les travaux de renforcement électrique du SIESS se poursuivent avec des changements de transformateurs à Menulles et 
Arthaz.. L’éclairage public, grâce aux subventions du Fonds Vert de l’Etat et à la mise en conformité des armoires E.P. 
avec horloges astronomiques, va nous permettre de réaliser l’extinction de nuit; le remplacement d’anciens lampadaires 
par de l’éclairage LED fera faire des économies substantielles à la commune. Ces travaux sont programmés pour le 2ème 
trimestre. 

 

Pour la voirie, il est prévu un gros programme de rénovation des fossés d’évacuation des eaux pluviales. Un programme de 
renouvellement des couches de surface en « enrobé » sera aussi à l’ordre du jour des travaux à réaliser cette année avec 
une priorité pour les routes les plus vétustes. 

Les premiers appartements de la résidence privée du Verger seront livrés comme prévu cet été. Un trottoir digne de ce nom 
sera réalisé pour permettre à vos enfants de se rendre de l’école à la bibliothèque en toute sécurité. 

Cette liste est bien sûr non exhaustive et en adéquation avec nos finances communales. 

 

L’équipe municipale, forte de ses réalisations dont elle est fière, continuera à travailler sur les projets en cours et à venir. 
La situation économique de notre pays est difficile et la flambée du prix des matériaux et de l’énergie met à mal nos fi-
nances publiques, mais loin de nous décourager, nous travaillons sans relâche pour préparer l’avenir de notre village où il 
fait si bon vivre. 

 

Je terminerai en remerciant les présidents des différentes associations culturelle, patriotique, sportive ou de loisir pour 
leur dynamisme : les spectacles et animations proposés tout au long de l’année sont de qualité et apportent un rayonnement 
à notre village. Ces activités sont reconnues et appréciées de tous ; nos habitants bien sûr mais aussi l’ensemble de notre 
intercommunalité et communes limitrophes. 

Je n’oublierai pas non plus l’A.D.M.R. qui assure en grande partie le maintien de nos aînés à leur domicile. 

Merci à nos anciens combattants qui, les 8 mai et 11 novembre, organisent ces cérémonies du souvenir afin de perpétuer  le 
devoir de mémoire. 

Un grand merci également à tous les bénévoles qui s’impliquent avec passion au service de ces associations  

qui ne pourraient exister sans eux. Afin de dynamiser ce tissu associatif, nous maintiendrons les aides octroyées 

à nos associations et les soutiendrons dans leurs projets. 

 

Bonne et heureuse année à toutes et à tous ! 

Votre Maire                                 

Yves Guillotte 



Vie communale 4 

Distribution des colis de Noël 

La distribution, par les membres du CCAS, d’un colis de Noël aux habitants de plus de 80 ans a eu lieu principalement  le 
week-end du 13 au 14 décembre 2024. Même les personnes de Choisy en EHPAD à Sillingy et à Frangy ont été visitées. 
C’est une occasion privilégiée de discuter avec eux de leurs éventuels soucis et cette visite est toujours très appréciée. 

Le CCAS, centre communal d’action sociale, toujours à l’écoute des plus fragiles de notre commune, continue , en plus 
des actions au quotidien, de réunir les anciens lors d’après-midi du cinéma tous les 15 jours et lors d’évènements annuels. 

Le traditionnel repas des anciens s’est déroulé le 26 octobre dernier dans la bonne humeur à la salle des Fêtes de Choisy. 
Le repas était servi par les membres du CCAS et l’animation musicale assurée par M Thierry Bouvier de Doussard. 

La crèche de Noël 

Les membres de la paroisse ont installé 
leur merveilleuse crèche de Noël ani-
mée, embellie chaque année de 
quelques nouveaux santons. On ne se 
lasse pas de venir l’admirer, quelles 
que soient nos convictions ! 

Petit clin d’œil au Choisylien : chaque 
année le paysan à gauche lit le dernier 
numéro… 

Pour amuser petits et grands, 
une série de devinettes est 
affichée….pas facile de trou-
ver les réponses !  

Point central, la crèche, où les rois 
mages présents à l’entrée de l’église 
sont venus se recueillir en temps voulu 



Vie communale 5 

Mme Josette Chappelet a pris sa retraite fin décembre. Nous lui souhaitons des journées heureuses et bien remplies ! 

Ce départ a entrainé une nouvelle répartition des responsabilités administratives au sein de la mairie :  Josette est rempla-
cée par Mme Karine JONOT assistée de Mme Justine DEHAYNIN. Comme certains ont déjà pu le constater, nous avons donc 
une nouvelle recrue pour s’occuper de l’agence postale et de la communication :  Mme Nina Chappelet. 

Changements à la mairie 

Vœux du maire 

Cérémonie du 11 novembre 

Les après-midi du cinéma pour les personnes de plus de 75 ans continuent !  
C’est un plaisir de se retrouver pour un film et un goûter avec les membres du CCAS ! 

Notez dans vos agendas les dates jusqu’à cet été : 
11 mars, 8 avril, 13 mai et 10 juin 2025 

Les habitants étaient invités à participer le vendredi 2 janvier à la tradition-
nelle cérémonie des vœux lors de laquelle le maire Yves Guillotte, le président 
de la CCFU Henri Carelli  et le conseiller départemental  François Daviet ont 
exposé leur bilan 2024 et les projets 2025. Ce fut également l’occasion pour 
les associations de présenter leurs activités. Cette cérémonie s’est terminée 
sur un moment convivial autour d’un verre et d’un copieux buffet. Rendez-
vous l’année prochaine ! 

L’hommage traditionnel à nos morts 
des guerres du 20ème siècle a rassem-
blé petits et grands, des très jeunes aux 
très agés. Qu’ils en soient remerciés ! 



Les Choisyloups 
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Périscolaire et cantine 

La mairie de Choisy recherche toujours du personnel diplômé (BAFA ou BAFD) pour des contrats de périscolaire 
ainsi que pour le centre de loisirs pendant les vacances scolaires (première semaine de chaque période de va-
cances hors Noël et les 3 premières semaines de juillet). Toute candidature spontanée est bienvenue ! 

Enfance 

Dès la rentrée de Septembre 2024, notre équipe a dû faire face à trois postes va-
cants, ce qui a mis une pression supplémentaire sur le personnel restant. Malgré 
cette situation complexe avec des conditions de travail parfois critiques, nous 
avons mis tout en œuvre pour garantir la sécurité des enfants et offrir la meilleure 
qualité de service possible, malgré des absences fréquentes...même une élue a dû 
assurer bénévolement des gardes de cantine. 

En décembre, la situation s'est encore aggravée : certains jours, nous avons eu jusqu'à six absences simultanées, ce qui a 
contraint à solliciter deux agences d'intérim. Cependant, même ces agences ont eu du mal à fournir assez de remplaçants 
pour répondre aux besoins de l'équipe ! 

Malgré ces difficultés, nous avons tenu à organiser des événements pour les en-
fants et maintenir une ambiance positive. La journée de Noël a été un moment 
particulièrement apprécié, tant par les enfants que par les agents. Un autre mo-
ment  fort a été la chorale de Noël organisée par l'école le 19 décembre, qui a eu 
un franc succès, même si la météo n’était pas idéale. 

Cette période difficile nous a permis de montrer notre résilience et notre engage-
ment, mais elle a aussi mis en évidence l'importance de conditions de travail adap-

tées pour continuer à assurer le bien-être des  enfants et la qualité de notre service. 

L'année 2025 a commencé sur les chapeaux de roue, avec, dès le 6 janvier, deux arrêts de travail importants, en plus des 
trois postes déjà vacants au sein de notre service. Cette situation a créé une pression énorme sur notre équipe qui fait de 
son mieux pour pallier à ces absences. En parallèle, comme la plupart des collectivités, nous faisons face à une véritable 
pénurie d'animateurs et à des difficultés de recrutement pour garantir un accueil de qualité dans la durée. 

Par contre, la situation est tendue pour l’accueil de loisirs prévu du 24 au 28 février. Nous avons toujours cherché à ré-
pondre positivement à chaque demande pendant les vacances scolaires, mais l'organisation s'est transformée en véritable 
casse-tête, surtout à une semaine des inscriptions, avec une situation encore floue. De plus, l’afflux d’inscriptions à l’ou-
verture a créé des dysfonctionnements informatiques indépendants de notre volonté. 

La décision prise de limiter le nombre d’enfants pour le mois de février n'a pas été facile à prendre pour l’équipe munici-
pale et a malheureusement perturbé les parents qui se retrouvent dans une situation compliquée sans cet accueil.  

Cependant, nous avons été surpris par leur incompréhension face aux difficultés SANS SOLUTION que nous rencontrons 
actuellement en mairie.  Certaines communes voisines, confrontées à ces problèmes récurrents, ont choisi de  fermer  leur 
centre de loisirs. Nous espérons ne pas en arriver là! Il est important de préciser que nous devons respecter une réglemen-
tation stricte pour garantir la sécurité physique et affective des enfants avec un animateur diplômé pour X enfants selon la 
tranche d’âge.  Aujourd’hui, la situation demeure fragile et incertaine. Nous tenons à assurer les parents de notre engage-
ment à trouver une solution. 

Nous espérons que la situation s’améliorera pour les vacances de Pâques.  

Le centre de loisirs de la semaine de 
Toussaint s’est déroulé à merveille; 
nous avons pu répondre à l’intégralité 
des besoins des parents et notre pro-
gramme était le fruit d’une longue ré-
flexion pour divertir les enfants. 



7 

Ecole primaire 

Aménagement du territoire 
Travaux de voirie 
A Champfleury, le nouveau transformateur a été mis en place après la démoli-
tion en septembre dernier de l’ancien. Un nouveau transformateur est égale-
ment prévu à Arthaz ce printemps. 

Les PAV (point d’apport volontaire) sur la départementale au niveau de Champ-
fleury devraient être mis en service après le goudronnage courant février. 

L’entretien des fossés de la commune est également programmé cette année 
pour permettre un écoulement optimal. 

Les travaux de réfection de la toiture en ardoises se sont terminés comme prévu avant la rentrée et désormais le gros 
chantier d’extension des bâtiments de l’école élémentaire et de l’école maternelle ont démarré pour une livraison espérée 
à la rentrée 2025. En attendant, enseignants et parents prennent leur mal en patience avec des bâtiments et parkings tem-
poraires.  

La cérémonie de pose « du premier pilier » a eu lieu le 31 janvier 2025 en  pré-
sence du secrétaire général de la préfecture, des sénateurs  Sylviane Noël et 
Cyril Pellevat, de la conseillère régionale Ségolène Guichard et de la conseillère 
départementale Valérie Gonzo Massol ainsi que de la maire de la Balme de Sil-
lingy, Séverine Mugnier, et des élus locaux. 

Les travaux représentent une charge lourde pour la commune avec un montant 
hors taxes de plus 1,36 millions d’euros. Le maire a remercié ces différents re-
présentants de l’Etat, du Sénat, de la Région et du département pour les sub-
ventions qui ont permis de construire ces extensions dont la commune de Choi-
sy avait un besoin urgent : nous sommes passés de 160 élèves à 240 en l’espace 
de 4 ans ! Du jamais vu ! Grâce à ces travaux, nous aurons 4 classes de mater-
nelle et 6 classes en élémentaire.  

Notre architecte Monsieur Deletraz a expliqué à l’assistance que le bâtiment 
allait répondre aux exigences actuelles d’économie d’énergie et de confort cli-
matique. Il a également indiqué qu’une attention particulière a été apportée 
pour que l’extension de l’école élémentaire ne nuise pas à l’éclairage naturel du 
bâtiment existant. 

Côté maternelle, rajout d’une nouvelle 
salle de classe et agrandissement du 
dortoir 

Côté élémentaire, création 
de 2 salles de classe 



A l’école 

Dans le cadre du projet "Montagne" réalisé avec les classes de CM1 et de CM2, 
nous avons accueilli, par le biais de M. Jean Excoffier, plusieurs membres de 
l'association "Chemins Faisant". Grâce à eux, les élèves se sont initiés à l'orienta-
tion et à la lecture de cartes. Les élèves de CM1 sont allés au château d'Annecy 
pour découvrir l'œuvre vidéo de Jacques Perconte " Blanc Mont Blanc". Ils y ont 
également réalisé un atelier autour de la création d'un paysage de montagne à 
partir de carrés peints, rappelant le travail sur les pixels vus dans l'œuvre. 
Les élèves de CM2 suivent une éducation aux médias et à l'information. A l'aide 
d'un intervenant professionnel, ils ont réalisé cinq reportages sur Choisy : les tra-
vaux d'agrandissement de l'école, la nature qui nous entoure, le restaurant et la 
boulangerie, Monsieur Léon Polliens et enfin les tendances des cours de récré. 
Une projection à la salle des fêtes sera organisée au printemps. 

Le 14 octobre, la classe des CP s’est rendue aux 
Puisots pour une belle randonnée dans le cadre 
des « semaines nature » organisées par l’Union 
Sportive de l'Enseignement du Premier degré de 
Haute Savoie. Les enfants, par petits groupes, 
encadrés par des parents d’élèves, ont suivi un 
itinéraire balisé ponctué de défis à relever et de 
questions sur la forêt, les arbres en particulier. 
Ils ont compris, par exemple, que les racines des 
arbres peuvent pousser de manière verticale et 
horizontale et qu’une fois mortes, les souches 
d'arbres étaient utilisées comme habitat et nour-
riture par de nombreuses espèces animales ou 
végétales.  

La classe des CE1-CE2 de Caroline entretient cette année une correspondance 
épistolaire avec des résidents de l’EHPAD le Bosquet de la Mandallaz, à Sillingy. 
Chaque élève a un correspondant. Gabriella, l’animatrice, a fait en sorte d’asso-
cier un résident à un élève avec lequel il partage des points communs, des pas-
sions communes. Les élèves ont eu à cœur d’écrire de jolies lettres et ont égale-
ment fait de beaux dessins. Chacun a découvert avec impatience et émotion la 
lettre de son correspondant. Les lettres des aînés sont parfois drôles, émou-
vantes, souvent instructives et riches en leçons de vie. Plus récemment, les en-
fants ont travaillé sur l’école d’autrefois. Chacun a pu poser à son correspondant 
des questions sur l’école de son enfance. Les élèves attendent une réponse avec 
impatience ! 

De leur côté, les résidents ont eu plaisir à écrire ou à dicter leur lettre à Gabriella. Certains ont même évoqué le désir de 
rencontrer leur correspondant. Gabriella et Caroline réfléchissent à un moyen de réunir petits et plus grands, lors d’un 
beau moment de partage. Les élèves sont enthousiastes... Affaire à suivre...  

Animation KAPLA et chorale de Noël  

Jeudi 19 décembre 2024, tous les élèves de maternelle 
ont participé à l’animation KAPLA menée par le centre 
KAPLA de Lyon. Les enfants ont fait des constructions 
autour du thème de Noël. La journée s’est achevée par 
un goûter et une chorale de Noël où tous les parents 
étaient invités. 

Ecole élémentaire 

La journée s’est prolongée par une 
séance de Land Art (la création d’un 
mandala végétal à partir des éléments 
récoltés lors de la randonnée du matin) 
et une visite au parc animalier de la 
Grande Jeanne. Les enfants y ont eu 
l’occasion d’admirer des daims, des 
cerfs et des biches.  

Ecole maternelle 
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Vie associative 

L’Association Pour les Enfants de Choisy : en route pour une nouvelle année ! 

Le bureau de l'APE vous adresse ses 

meilleurs vœux pour l'année 2025   ! 

Nous tenons une fois de plus à remercier 
l'ensemble des bénévoles et partenaires 
qui se mobilisent à chaque évènement 

pour que ce soit une réussite ♥️ 

En cette rentrée nous vous transmettons 
également les remerciements chaleu-
reux de l'équipe des Boîtes Solidaires qui 
a réuni grâce à vous environ 40 boîtes à 
destination, cette année, de la Fédéra-

tion des Œuvres Laïques (FOL 74)  . 
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APE   

Nous vous attendons donc toujours aussi nom-
breux lors de nos prochaines manifestations, dont 

vous trouverez les dates sur notre affiches !   Et 
comme vous aimez les surprises, nous vous en 

réservons quelques unes ci et là   

 

A très vite ! 

Le Bureau 

L’amicale des anciens est une association très dynamique qui accueille des nou-
veaux membres dès 60 ans. Activités tous les jeudis de belote à Menulles ainsi 
qu’une proposition de petites randonnées suivi d’un goûter.  Restaurants et sor-
ties se sont enchaînées en 2024 avec des sorties à Chanaz et aux Glières ainsi 
qu’en Bourgogne. Autant d’occasions de se retrouver dans la bonne humeur ! 

Au marché de Noël, les membres ont préparé sans relâche les délicieuses bugnes 
dont ils ont le secret pour contribuer au financement de leur activités.  

Amicale des Anciens 

L’assemblée générale a eu lieu le 1er 
février  dernier avec un bilan positif. Le 
programme de l’année 2025 est en-
core à l’étude...gageons que nos an-
ciens sauront trouver des coins où il 
fait bon manger et se promener. 



Vie associative 
Chemins Faisant  

Agenda des associations 

FEVRIER 2025  

1 février : AG de l’Amicale des Anciens à la SdF 

7 février : AG du GAC à Menulles  

23 février : Belote de l’Amicale des Anciens à la 
SdF 

MARS 2025 

14-15 mars : soirées cabaret de la troupe de 
théâtre (places limitées, contact 06 82 00 12 19) 

15 mars : carnaval de l’APE 

AVRIL 2025  

5/6 avril : Vide-grenier par le Comité des Fêtes à 
Menulles  

Avec une  Exposition Patch  

21 avril : Chasse aux oeufs au Parcours Santé  

MAI 2025  

4 mai : Journée du Randonneur 

24 mai : Nuit des Contes  au parcours de santé 

JUIN 2025  

22 juin : Vintage Mecani’k  à Menulles 

Fin juin : kermesse de l’école  

Club Loisirs  
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Toujours aussi active, la troupe proposera sa traditionnelle Soirée Cabaret 
en mars à la salle des Fêtes, sur le thème de l’Amérique. Il reste peut-
être quelques places ...Appelez Corinne au 06 82 00 12 19. 

L’activité Patch du club présentera ses œuvres lors du vide-grenier. 

Le VTT enfant reprendra le mercredi 14 mai jusqu'au mercredi 25 juin. 
Informations sur le site du Club Loisirs: https://sites.google.com/site/
clubloisirschoisy 

La Nuit des Contes sera le 24 mai.  Organisation par Choisy en Fêtes, 
et animation par la compagnie Troup'Ho de Choisy. 
 
Projection Cinéma en plein air, le 27 juin. Informations à suivre ce 
printemps. 

Le club de randonnée pédestre CHEMINS FAISANT, partenaire de la mairie dans le cadre 
d'une convention, a réalisé en 2024 le balisage du Sentier des Moulins – au départ du par-
king de l'école – ainsi que la liaison pédestre avec le Tour de Mésigny; le club continue aussi 
à entretenir les itinéraires balisés sur la commune. 

Les bénévoles du club sont intervenus dans les classes de CM1 et de CM2 pour initier les 
élèves à l'usage de la carte IGN et de la boussole. 

Le dimanche 4 mai 2025, Chemins Faisant organisera sa traditionnelle Journée du randonneur au  départ de 

 la salle d'animation de Mésigny. Deux parcours seront proposés avec départs à 8h30 et 9h30. 

Repas sous chapiteau à 12h30, ouvert à tous, marcheurs ou non. 

Renseignements : Fabrice Vaucouleur  06 44 79 57 11               site web : http://cheminsfaisantchoisy.fr 

Chaque semaine, le mardi après-midi, randonnée douce dans 
les environs de 13h15 à 16h30-17h, encadrée par des anima-
teurs diplômés de la Fédération Française de Randonnée. 
Deux parcours en boucle sont proposés : 6 km et 8-9 km. 

Chaque semaine, le lundi randonnée à la 
journée pour les bons marcheurs-ses. 

En novembre dernier, la troupe de théâtre nous a proposé sa pièce déjantée « Ils jouent comme des Dieux » et elle avait 
invité la troupe Bagatelle de Sillingy pour une comédie tout aussi débridée avec l’entreprise de pompes funèbres  « En 
Grandes Pompes ».  

https://sites.google.com/site/clubloisirschoisy
https://sites.google.com/site/clubloisirschoisy
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Le Schéma de Cohérence Territoriale (SCoT) est un document de planification stratégique à long terme (20 ans) qui fixe les 
grandes orientations en matière d’aménagement du territoire, d’urbanisme, de développement économique, de préserva-
tion de l’environnement, d’offre de logements et de services, et de mobilités. Il s’impose aux PLU communaux. 

Le projet de révision du SCoT du bassin annécien, se compose des documents suivants : 

Un diagnostic de territoire 
• Un projet d’Aménagement Stratégique (PAS) 
• Un Document d’Orientation et d’Objectifs (DOO) comprenant notamment un Document d’Aménagement Artisa-

nal, Commercial et Logistique (DAACL) 
• Ainsi que des annexes : l’évaluation environnementale, la justification des choix retenus, l'analyse de la consom-

mation d'espaces naturels, agricoles et forestiers au cours des dix années précédant le projet de schéma et la jus-
tification des objectifs chiffrés de limitation de cette consommation définis dans le document d'orientation et 
d'objectifs et un programme d’action. 

 
Les orientations du Projet d’Aménagement Stratégique débattues en comité syndical le 18 juillet 2023, s’articulent autour 
de 3 axes qui déclinent cette ambition : 

Axe 1 : Replacer les espaces naturels et agricoles comme socle de l’exceptionnalité du bassin.  
Axe 2 : Consolider les complémentarités territoriales pour un équilibre des fonctions entre chaque espace du bassin. 
Axe 3 : Adapter les modèles d’aménagement à des modes de vie éco contributeurs pour le bassin. 

 

Le Document d’Orientation et d’Objectifs (DOO) traduit les orientations du Projet d’Aménagement Stratégique (PAS) en 
fixant des objectifs et des orientations devant permettre de les atteindre. Le DOO est structuré autour de trois volets qui 
s’articulent autour: 

Axe 1 : Activités économiques, agricoles, commerciales et logistiques 
Axe 2 : Offre de logements, de mobilité, d’équipements, de services et de densification 
Axe 3 : Transition écologique et énergétique, valorisation de paysages, objectifs chiffrés de consommation foncière 

L’enquête publique devrait s’ouvrir au 2ème trimestre 2025  

et l’approbation du SCoT à l’automne 2025 

Le périmètre du SCoT du bassin annécien est composé de 
5 intercommunalités : Grand Annecy - Fier et Usses – 
Sources du Lac d’Annecy – Pays de Cruseilles – Rumilly 
Terre de Savoie pour 78 communes et 298 000 Habitants. 



Principaux points uniquement : l’intégralité du compte-rendu des conseils  municipaux et intercommunaux                  
est disponible en mairie ou sur internet aux adresses suivantes : 

www.choisy.fr/Comptes-rendus-du-Conseil 
www.fier-et-usses.com/12911-deliberations -et-proces-verbaux.htm  
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LES CONSEILS MUNICIPAUX, INTERCOMMUNAUX ET SYNDICAUX 
SONT DES REUNIONS PUBLIQUES : CHACUN PEUT VENIR ECOUTER 
LES DEBATS ! 

29 08 2024 : Renouvellement convention avec la Poste pour l’agence postale communale , modification tableau des 

emplois, attributions de marché des lots pour l’extension de l’école. 

29 10 2024 : Rapports des services, de l’eau et des déchets de la CCFU, modification régie des recettes, travaux élec-

triques à Arthaz, transfert de compétence « construction et exploitation de l’abattoir public de Haute Savoie » à la CCFU, 
modification tableau emplois, création de poste pour emplois non permanents, convention d’occupation d’un tènement 
immobilier. 

4 12 2024 : Présentation du plan communal de sauvegarde, autorisation au maire à mandater les dépenses d’investisse-

ment, attribution marché école lot 11 (peintures). 

4 07 2024 : Autorisation au président pour convention de prestation de services avec Initiative Grand Annecy (IGA), attri-

bution et versement d’une subvention à l’ADMR, autorisation au Président pour verser des subventions aux écoles pour 
des animations « nature », subvention à Sillingy pour création d’un parking relais, convention avec PLS-ADIL 74 pour la 
poursuite de l’observatoire local des loyers sur 2024, adhésion à l’accord-cadre de fourniture de titres restaurant du 
CDG74, financement du nouveau centre de secours Fier et Usses. 

 

19 09 2024 : Modification statuts CCFU pour création de l’abattoir public de Haute-Savoie, adhésion de la CCFU au 

Syane avec transfert compétence « contribution à la transition énergétique et numérique », attribution marché travaux 
déchetterie intercommunale, avenant 1 au marché de réhabilitation gymnase, convention avec  SOLLAR pour logements 
sociaux, modification convention avec PLS-ADIL74, convention avec le CD74 pour le service public de performance énergé-
tique de l’habitat, demande de subvention Fonds vert pour l’itinéraire cyclable zone de Bromines à Sillingy, modification 
tableau des emplois, création d’une  SPL (société publique locale) « Grand Annecy Tourisme » avec prise de participation 
au capital et désignation des membres pour la CCFU, rapports d’activité 2023 des services de la CCFU, de l’eau potable, des 
déchets (RPQS). 

 

24 10 2024 : Autorisation au Président pour la Mission Locale Jeunes et pour une convention avec l’AERMC (Agence de 

l’Eau Rhône Méditerranée Corse), tarif occupation terrain provisoire  gens du voyage , ouverture commerces le dimanche 
pour 2025,  autorisation au Président pour convention prise en charge points de collecte déchets ménagers, modifications 
tableau des emplois et règlement budgétaire et financier. 

 

5 12 2024 : Convention  fonctionnement et  financement du service « Velonecy 60 minutes » sur le territoire de la 

CCFU , convention-cadre relative aux actions de mobilité durable assurées par l’agence écomobilité pour le compte de la 
CCFU, convention tripartite CCFU – commune de Sillingy – Département de la Haute-Savoie pour le co-financement d’un ½ 
ETP (équivalent temps plein) d’éducateur de prévention spécialisée, attribution marché travaux de réhabilitation du gym-
nase intercommunal de la Mandallaz, détermination de la tarification de l’eau potable 2025, fixation des tarifs des trans-
ports scolaires pour l’année 2025-2026, diverses opérations financières, diverses autorisations données au Président, délé-
gation à l’association ASDER pour la signature d’un Pacte Territorial avec l’ANAH pour la rénovation de l’habitat. 
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Accompagnement des femmes victimes de violences au sein de la CCFU 

Les élus se mobilisent pour mieux accueillir et accompagner les femmes victimes sur le territoire de la CCFU. Dans ce 
cadre, un groupe de travail a vu le jour en septembre afin d’identifier dans un premier temps des personnes ressources 
et de construire un plan d’actions adapté à chacune des communes de notre territoire. 

Ce groupe va œuvrer principalement pour : 

• Faire en sorte que ce sujet ne soit pas un tabou 

• Faciliter la diffusion de toute information et outils référents à la prise en charge des femmes victimes  

   de violences 

• Faciliter les liens avec les associations ressources et les forces de l’ordre 

• Mettre en place des actions de sensibilisation auprès des élus et des agents territoriaux ayant des missions 
d’accueil ou rattachés aux services sociaux 

La lutte contre les violences faites aux femmes est l’affaire de tous. En cas de besoin, n’hésitez pas à contacter le réfé-
rent de notre commune à la mairie qui pourra vous orienter (en précisant le moyen de contact) :   

Mme Christiane Michel 

DECES  
Nos sincères condoléances aux familles  

 

12/10/2024 MAGNIN Gilles 

19/10/2024 DANGELZER Florian 

13/11/2024 BLACHIER Suzanne 

25/01/2025 PICCHIOTTINO Monique 

    NAISSANCES 

Toutes nos félicitations aux parents et nos 
vœux de bonne santé aux bébés. 

 
                20/09/2024 VALLET Kaori 

                21/10/2024 MONNERET Lior 

MARIAGES 
            Tous nos vœux de bonheur aux jeunes mariés 
 

25/10/2024 QUARTERMAN Charles  

                      et GUILLEMAILLE  Louise 

 
08/11/2024 LAVOREL Julien et LEGRAND Emilie 

Pour information, la publication de ces évènements n’est pas exhaustive 

car elle est soumise à l’autorisation des personnes concernées 

Pour ceux qui souhaiteraient investir dans un vélo pour se rendre au travail notamment, la CCFU a mis en place une aide à 
l’achat. Conditionné aux revenus, ce dispositif permet de percevoir une subvention de 100 à 600€ selon les cas, pour ache-
ter un vélo, un vélo électrique, un vélo cargo ou encore pour faire électrifier son vélo. Toutes les informations sont en ligne 
sur le site internet de la CCFU où la demande de subvention doit être déposée. www.ccfu.fr 
Les dossiers étant traités par ordre d’arrivée jusqu’à épuisement de l’enveloppe annuelle, n’hésitez plus à acheter votre 
vélo et à demander votre subvention. 

Subvention mobilité de la CCFU 

http://www.ccfu.fr


Infos pratiques 
HORAIRES  LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI DIMANCHE SAMEDI 

Mairie 8h30 –12h 14h-17h fermé 8h30-12h   
14h—18h15 

14h-17h fermé fermé 

Agence postale 8h45-11h45 8h45-11h45  fermé 8h45-11h45 

14h15-18h15 

8h40-11h45 

14h-16h 

fermé fermé 

Arrêté sur le bruit, 
admis de 

NB : jours fériés  

8h-20h 

10h-12h 

8h-20h 

10h-12h 

8h-20h 

10h-12h 

8h-20h 

10h-12h 

8h-20h 

10h-12h 

INTERDIT  

 

9h-12h 
14h30-19h 

10h-12h 

Déchetterie  

d’Epagny  
13h30-18h30 

 

9h-12h 

13h30-18h30 

9h-12h 

13h30-18h30 
FERME 9h-12h 

13h30-18h30 

9h-12h 

13h30-18h30 

9h-12h 

13h30-18h30 

MEMO TRANSPORT  
Lignes de bus 21 et 22 

Une vingtaine de départs par jour 
pour Annecy depuis La Balme de Sillingy 
(en face du Netto) ou Sillingy , et au-

tant pour le retour.  
Réseau régional disponible sur : 

https://www.oura.com 
(appli smartphone OURA disponible) 

 

COVOITURAGE LOCAL  
ET REGIONAL  

movici.auvergnerhonealpes.fr 

www.covoiturage-leman.org 
(applis pour smartphone disponibles 

pour MOV’ICI et intégration à 
«BLABLACAR » pour covoiturage-léman) 
 

PARKINGS RELAIS 
 .  3 parkings  à Choisy 
              0 chef-lieu (cimetière) 
             0 stade de Menulles 
             0 école de Véry 
• Parking relais de la route du Pont du 

Trésor à Sillingy  
(arrêt bus à proximité) 
.  Parking relais en face du Lac de la   
Balme de Sillingy 
 

VELOS EN LIBRE SERVICE  

2 stations VELONECY sur Sillingy :                         
- au parking de covoiturage près du    

collège de la Mandallaz  

- zone d’Epagny, route de Bromines, 
vers le First Stop et Bricorama 

 https://velonecy.site-solocal.com/ 

VOS CONTACTS CCFU  
CCFU 61 route du Stade à Sillingy   

www.fier-et-usses.com 

Accueil  

04 50 77 70 74  accueil@ccfu.fr 

Service facturation de l’eau :  

04 50 77 24 04  eau@ccfu.fr 

Service technique de l’eau :  

04 50 77 15 34  technique@ccfu.fr 

Service petite enfance  (RPE):  

04 50 63 75 85  rpe@ccfu.fr 

Service transports scolaires :  

04 50 77 24 03  lcoudert@ccfu.fr 

Service environnement :  

04 50 63 75 83 ndebernardo@ccfu.fr 

Service aménagement du territoire & 
urbanisme :  

04 50 68 87 22 urbanisme@ccfu.fr 

Ouvert au public les L-M-J-V de 9h à 
12h et les L et  J de 13h30 à 17h. Fer-
mé les mercredi et samedi 

Service économie et tourisme 

04 50 22 40 31 cjaudin@ccfu.fr 

Maison France Services: 
13 bis route de Choisy  
74330 LA BALME DE SILLINGY 

04 56 68 03 05 franceservices@ccfu.fr 

NUMEROS UTILES 

MAIRIE CHOISY                  04 50 77 41 56 

AGENCE POSTALE       04 50 77 41 49 

POLICE MUNICIPALE   04 50 68 89 22 

GENDARMERIE                                  17 

POMPIERS                                          18 

SAMU                                                  15 

URGENCES EUROPE                        112 

ALLO ENFANCE                                119 

ALMA Maltraitances                    3977 

VIOLENCES FEMMES INFO          3919 

ADMR                            04 50  68 76  56 

SPA MARLIOZ               04  50 77 82 40 

SITES UTILES 
MAIRIE CHOISY            www.choisy.fr 

DEPARTEMENT HAUTE-SAVOIE 

                              www.hautesavoie.fr 

PREFECTURE HAUTE-SAVOIE 

                    www.haute-savoie.gouv.fr  

BIBLIOTHEQUE  - HORAIRES 
lundi de 16h30 à 18h00, 

me et sa de 14h00-15h30,  
CINEMA  

Cinébus tous les 15 jours   
programme sur www.cinebus.fr 

  SITES DE VOS ASSOCIATIONS 
Pour les randonnées :  
cheminsfaisantchoisy.fr 

Pour les loisirs sportifs et culturels : 

https://sites.google.com/site/
clubloisirschoisy  

Vous souhaitez communiquer sur un évènement ?  

Vos correspondants des journaux locaux  : 
LE DAUPHINE  : Monsieur Christian Lacôte  

tél. 06 17 95 34 99. ou par mail  : christian-lacote1@orange.fr  

L’ESSOR SAVOYARD : Monsieur Nicolas-Jean Pricaz 

Tél. 06 72 39 78 74 ou par mail : nicolasjeanpresselocale@gmail.com 
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Vie économique 
 

AUBERGE LE BIEN ALLER Restaurant bistronomique au chef-lieu 04 50 77 93 59 

L’AUTHENTIK Boulangerie et Patisserie artisanales au chef-lieu 04 50 64 63 35 

CHOISY ETUDES Etudes EDF-GDF, topographie 04 50 51 30 21  

BRIN DE VERDURE Paysagiste 06 63 45 63 93 

PL MAINTENANCE Mécanique poids lourds 06 34 30 45 90 

ALPES TRADITION ELECTRICITE Installations électriques 06 13 91 79 95 

LG BOIS Charpente, couverture, menuiserie, zinguerie 06 65 78 67 84 

E-AMENAGEMENT E. PERNOUD Menuiserie extérieur/intérieur  06 88 99 45 40 

BATI RENOVE Chauffage, plomberie et géométrie 04 50 77 19 31 

CHOISY PLOMBERIE SANITAIRE Plombier, Chauffagiste 06 29 92 08 81 

RICHARD Jean-Pierre Peintre 04 50 77 21 66 

GRAVILLON Entreprise de peinture 04 50 22 35 92 

PRORENO Plaquiste, isolation, peinture 06 11 81 90 78 

GAL Travaux publics 04 50 77 41 98 

VISIO RENOV Menuiserie , vitrerie 06 10 58 61 08 

LACOTE BETEMPS Menuiserie bois et matière 0 450 77 44 26 

VARENIK OLIVIER Charpente, couverture, zinguerie 06 73 57 71 83 

CBTP Maçonnerie, carrelage, TP, piscine 04 50 05 07 23 

N & B HANDYMAN SERVICES Travaux d'électricité - divers services de bricolage 06 72 37 10 15 

3B CONSTRUCTION Maçonnerie, rénovation 04 50 01 55 87 

TORRI Simon Plomberie chauffage (dépannage, rénovation) 06 48 41 63 97 

LES CARRIERES DE CHOISY Vente de matériaux de construction 06 24 68 27 66 

SANI-CONCEPT Plomberie chauffage (installation, entretien, dépannage) 06 79 29 80 90 

PROPHIL Petits travaux et entretien—intérieur &extérieur 06 75 15 99 91 

 SERVICES     

COTE CAMPAGNE Salon de coiffure 
04 50 77 32 44  

COURTOIS Yann Thérapeute géobiologue 06 88 83 98 73 

CROCHET Claire Ostéopathe 06 70 33 16 21 

FLECHE TAXIS 74 Toutes distances 7/7—agréé CPAM 06 60 42 11 47 

GIRAUDET CONSEILS Fiscalité du frontalier 06 64 65 00 66 

ORATIO IMMOBILIER      Immobilier neuf et existant - financement 06 64 65 00 66 

LAVOREL Pascale Aide administrative - Ecrivain public 06 60 04 06 24 

BINVIGNAT-TAILLEUR Stéphanie  Infirmière libérale et soins à domicile 07 66 73 09 20    

BALME AND BIKE-BASTIAN Laurent Moniteur VTT 06 88 82 03 82 

LA COULEUR DES MOTS Christelle Lebreton : Conception, rédaction, coordination 06 49 43 00 33 

PHILAMINTE.COM Stratégie éditoriale, rédaction et corrections 06 84 54 63 69 

AUX 107 GOURMANDISES Cake design, Traiteur sucré ou salé 06 74 19 08 76 

I-PARTICULIERS Conseillère immobilière indépendante, ROGER Gisela 06 89 11 42 23 
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NOUVEAU : l’indice de durabilité pour vous aider à acheter  
Le calcul de l’indice de durabilité de chaque modèle de produit repose sur deux familles de critères : la réparabilité des 
équipements, et la fiabilité des équipements. L’indice de durabilité est calculé à partir de ces deux notes, et s’exprime en 
une note globale, de 0 à 10. 

Les vendeurs ont pour obligation d'afficher le pictogramme avec la note de l'indice, à proximité du prix, au moment de 
l'acte d'achat, de manière visible, lisible et aisément accessible : soit en rayon, soit sur chaque page internet permettant 
l’achat.  

En savoir plus : https://www.economie.gouv.fr/particuliers/tout-savoir-sur-lindice-de-durabilite 




